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 D E S P A C H O 
 

 

 

 

 EMENTA: REQUER AO PODER EXECUTIVO A 

REVISÃO E O CONSERTO DA CALÇADA NA AV. DO 

CAFÉ, ALTURA DO NÚMERO 550, DEVIDO A 

ANGULAÇÃO DO PISO DEIXADO PELO PODER 

PÚBLICO APÓS ESTRUTURAÇÃO DA VIA.  

 

 

SENHOR PRESIDENTE, 

  
 

 
Considerando as Leis 6.718/93, 7.836/97 e 11.347/2007, que dispões sobre a permissão aos 

bares, lanchonetes, confeitarias, restaurantes e estabelecimentos congêneres para uso do passeio 
público fronteiriço para colocação de mesas, cadeiras e toldos. 

 
 
Considerando que a obra entregue ao final de 2020, na Av do Café, que implementou a 

faixa de ônibus, a ciclo faixa e a revitalização do calçamento com piso tátil.  
 
 
Considerando que no momento da entrega dessa obra foi relatado para a empresa que a 

calçada na altura do número 550 está com desnível e nada foi feito.  
 
 
Considerando que o desnível na referida calçada tem impedido o restaurante localizado 

nessa numeração de exercer seu direito de uso da calçada para colocação de mesas, em 
consonância com a legislação municipal.   

 
 
Considerando também que se trata de um bairro cuja população conta com um número 

grande de idosos e cadeirantes, cujo desnível em caçadas acabam sendo uma barreira à sua 
mobilidade e seu direito de ir e vir, como amplamente noticiado pela mídia local (Jornal da Vila).  
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Destarte, apresentamos o presente para REQUERER à Prefeitura Municipal de Ribeirão 

Preto, na forma regimental, depois de ouvido o Douto Plenário desta Casa de Leis, que seja 
determinado junto ao setor competente a reconstrução de calçadas na Av. do Café, altura do 
número 550, no Bairro Vila Amélia, CEP:14050-220, para que seja consertado o desnível deixado 
pelo Poder Público.  

 
 

Sala das Sessões, 11 de julho de 2022 

 

 
______________________________ 

ZERBINATO  

Vereador – PSB 
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